

UN MILLAR Y MEDIO DE VILLANOVENSES PARTICIPA EN LA FIESTA DE LA FAMILIA

Vva. de la Cañada, 16 de sept.- El Parque de La Baltasara reunió este domingo a un millar y medio de vecinos que participaron durante toda la jornada en la “Fiesta de la Familia”, una iniciativa que se enmarca dentro del Programa “La Familia Cuenta”, fruto del convenio suscrito entre el Ayuntamiento Villanovense y la Consejería de Familia y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid.

La jornada comenzó con la XXI Fiesta de la Bicicleta, organizada por la Concejalía de Juventud y Deportes, en la que participaron más de 700 personas. A mediodía, se sortearon entre los participantes regalos, donados por empresarios y comerciantes del municipio en el parque de La Baltasara, que se convirtió en el escenario de numerosas actividades, entre otras, una gymkhana de juegos tradicionales, un espectáculo teatral, castillos hinchables... Además, el público asistente pudo disfrutar de una paella gigante, de la que se prepararon 1.500 raciones.

Ciclo de Tertulias

El Programa “La Familia Cuenta” continúa los días 7, 14 y 21 de octubre un “Ciclo de tertulias con merienda” en el que se tratarán temas como la comunicación, el desarrollo psicoevolutivo de los hijos o la resolución de conflictos en el seno de las familias. Las tertulias se desarrollarán, de 18:00 a 20:00 horas, en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2. Tel.: 91 811 73 00/ 91 81176 50) donde han de inscribirse las personas interesadas de forma previa. La actividad también contempla un servicio gratuito de cuidado de menores.

